



"Irlanda ha cruzado todas las líneas rojas", señaló la Cancillería.

El Ministerio de Exteriores de Israel anunció ayer el cierre de su embajada en Dublín, después de que la semana pasada Irlanda anunciase que se unirá a la demanda sudafricana contra Israel en la Corte Internacional de Justicia (CIJ) por genocidio en Gaza.

"Irlanda ha cruzado todas las líneas rojas en su relación con Israel", dijo ayer en un comunicado el nuevo ministro de Exteriores, Gideon Saar, que calificó de "antisemita" las acciones y la retórica utilizadas por Irlanda.

"La decisión de cerrar la Embajada de Israel en Dublín se tomó en vista de la extrema política antiisraelí del Gobierno irlandés", añade el texto, que explica que Israel priorizará las relaciones bilaterales con los países del mundo en función de la actitud que adopten hacia él.

En el comunicado, Saar anunció, por otro lado, la apertura planeada para este 2025 de una embajada israelí en Chisinau, capital de Moldavia, donde dijo que se encontraban en la búsqueda de un edificio adecuado para la

El pasado mayo, Israel retiró a su embajador en Dublín, después de que ese país reconociera Palestina como Estado.

Anuncio se realizó este domingo

Israel cierra su embajada en Irlanda tras sumarse Dublín a acusación de genocidio



Gideon Saar, ministro de Relaciones Exteriores israelí.

legación, así como en el procedimiento para nombrar un embajador israelí.

"Las relaciones entre Israel y Moldavia son amistosas y ambos países están interesados en ampliarlas y profundizarlas. Molda-

via ya tiene una embajada en Israel y ha llegado el momento de que Israel tenga una embajada en Moldavia", indicó Saar.

El pasado mayo, Israel retiró a su embajador en Dublín, después de que ese país reconociera Pales-

tina como Estado, en una declaración conjunta en la que también lo hicieron España y Noruega, y que provocó represalias del Gobierno israelí y la declaración de nuevos asentamientos en territorio palestino ocupado.